
 

議  事  録 

尾道市ＰＴＡ連合会 

会  議  名  称 会  議  実  施  日 作  成  者 

第 3 回市Ｐ連  執行役員会議 平成 30 年 10 月 10 日（水） 三好 幸子 

司会：高橋筆頭副会長 

 

次第 

1. 「子育て親育ち 10 ヶ条」唱和  （栗原北小学校  千葉さん） 

 

2. 会長挨拶（明上会長） 

先日のソフトバレーボール大会にご協力いただきありがとうございました。 

台風の関係で参加できなかったチームもあり、申し訳ない気持ちでいっぱいです。開催に関して賛否両論あ

ると思いますので、ご意見等ありましたら事務局や私の方までお伝えください。 

また、行事が沢山ありますが 1 人で悩まず、無理せず周りに相談しながら行ってください。 

 

3. 議題 

① 「第 8 回向島中ブロック親睦ソフトバレーボール大会」への助成金について（三幸小学校 楠会長） 

資料に沿って説明 

※承認事項→拍手多数につき承認 

② 「尾道教育フォーラム」について（栗原小学校 村上会長） 

・進捗状況 

各校の皆さん、広告のご協力ありがとうございます。 

早い段階で会場設営の方にやりたい事をしっかりと伝える事が大事です。担当ブロックでは良いもの 

をつくるため情報共有を行い順調に進んでます。 

       ・市 P 連役員集合時間 

  正・副会長→10：00  安全部会→こども 110 番の設営等、詳細は後日連絡。 

       ・懇親会について（19：00〜 尾道国際ホテル） 

役員集合時間  17：30  尾道国際ホテ 

責任者 明上会長 

会場設営（  ：  ～） 総務・おやじ部会 

受付 母親代表 

会計 会計 

来賓接待・誘導 明上会長・高橋筆頭副会長 

司会・進行 おやじ（酒井さん）さくら（村上さん） 

  

  

③ その他   

・ソフトバレーボール大会について 



今回は台風接近のため、警報が出ていた。参加するか否かを各校に判断を任せるのは難しい。 

今後の為にも警報が出た時などの基準をつくるべきでは？ 

運営にあたり、実行委員（担当校）の大会当日、子どもの対応（託児等）を考えなければならない。 

 

4. 各部会 

① 総務部（平本副会長） 

特になし。 

② 安全部（村上 昌史副会長）       

欠席。特になし。 

③ 体育部（湯谷副会長）      

ソフトバレーボール大会実行委員長より「ご協力ありがとうございました。アンケートがありますので

いろんな意見をお願いします。」 

④ 文教部（村上 純平副会長） 

特になし。 

⑤ 広報部（吉浦副会長）         

特になし。 

⑥ おやじ部会（酒井副会長）       

特になし。 

⑦ おのみち母の会さくら（村上 節子副会長） 

特になし。 

⑧ 小学校会長会（森迫会長） 

親の道徳講演会について、11 月 5 日の週に小・中学校会長会を予定しています。 

⑨ 中学校会長会 （光永会長）   

小学校会長会と同様。 

⑩ その他 

県 P 連庄原大会は台風の為、中止。弁当代の返金があります。準備が整いしだい対応します。 

 

5. 今後の予定（高橋筆頭副会長） 

次第のとおり。 

 

6. 今後の会議日程（高橋筆頭副会長） 

次第のとおり（平成 30 年 11 月 14 日（水）19：30〜 市Ｐ連事務局）。 

 

7. 顧問講評（木曽顧問） 

今回のソフトバレーボール大会の開催にあたり、賛否両論あったと思いますが、各学校でご協議いただき、 

ご意見をいただければと思います。 

PTA を背負った大会だからこそルール作りが必要な事だと思います。案内についても、市 P 連や担当ブロ 

ックの思いを伝えながらご案内できればと思います。反省点もふまえて、より良い大会になるように皆さん 

のご意見をいただきたいです。 


